

CÓDIGO: A27

AGENCIA: VIAJES OLYMPIA MADRID S.A.

DIRECCIÓN Y TELÉFONO: Puerta del Sol, 14 – 2ª Planta - 28013 MADRID – 91 522 45 01

APARTAMENTOS: URBANIZACION JARDINES DE ISLA CANELA
LOCALIDAD (PROVINCIA) – 21409 Punta del Moral – Ayamonte (Huelva).

Plazas: 4/5

Ubicación: En Playa de Punta del Moral (Ayamonte-Huelva). La urbanización está en primera línea de playa con acceso directo a la misma y el mismo paseo marítimo. La playa de Isla Canela tiene unos 7,5 kms. de extensión. El pueblo de Ayamonte a unos 5 kms. aprox., haciendo frontera con Portugal.

Edificio: urbanización tiene dos bloques, los cuales tienen dos ascensores panorámicos cada uno y un ascensor directo desde el parking a la planta donde se encuentre ubicada la vivienda. El apto. 316, es una 3ª Planta, con vistas al mar, lateral. Cada bloque tiene unos patios comunes con jardines muy bonitos. Urbanización compuesta de zonas verdes ajardinadas, una piscina grande para adultos y niños (funcionamiento del 01/06 al 15/09), rodeada de sombrillas de paja y tumbonas para poder tomar el sol, un pequeño parque infantil. Plaza de aparcamiento subterránea asignada (incluido en precio). Hay una puerta de entrada y salida desde la urbanización al paseo marítimo. A su vez, tiene una puerta que sales al paseo marítimo y a través de una pasarela de madera atravesando las dunas, llegas a la playa. Dispone de aparcamiento para bicicletas en el mismo garaje (incluido en precio). A 500 metros de la urbanización se puede alquilar pistas deportivas (padel, tenis, fútbol-sala, etc...).

Capacidad 4/5 Pax y equipamiento: Dispone de dos dormitorios dobles con dos camas individuales juntas en cada dormitorio, con mobiliario adecuado y con armarios vestidos y mobiliario completo. Salón comedor con mobiliario completo, mesa y sillas de comedor homogéneas según capacidad, así como zona de estar con mesa auxiliar y sofás. El sofá es cama. Dispone de T.V. Disponen de dos cuartos de baño con bañera incorporados en cada habitación, con estantería para la colocación del material de aseo y secador de pelo. Terraza con mobiliario básico. Cocina incorporada al salón, totalmente equipada con menaje completo, cubertería, vajilla y cristalería homogénea y suficiente para el número de plazas de ocupación, con lavadora automática, microondas, cocina eléctrica, frigorífico de dos puertas, campana decorativa extractora, calentador de agua eléctrico, batidora, tostadora, plancha y tabla de planchar, cafetera, exprimidor, kit de limpieza básico con cubo y fregona, cepillo de barrer y recogedor y tendedero portátil. Incluidas sábanas, toallas, mantel y paños de cocina. Aptos completamente amueblados. Dispone de aire acondicionado

Notas: Fianza-caución: No se solicita fianza. – No se admiten animales domésticos en las asistencias a estos pisos.



Apartamentos Jardines de Isla Canela (fotos tipo)



ISLA CANELA

Isla Canela es la zona turística residencial más privilegiada de España. Situada en Andalucía, dentro de la bellísima provincia de Huelva, en el municipio de Ayamonte y al extremo de la denominada Costa de la Luz, en lo que podría denominarse el Algarve español.

Su ubicación en la esquina suroeste de España, separada sólo por el río Guadiana del Algarve portugués, garantiza que Isla Canela esté rodeada de infinidad de lugares de interés para realizar visitas y excursiones. Su comunicación por autopista con toda España y Portugal, los sólo 50 Km. que la separan del aeropuerto internacional de Faro, o los 140 km de Sevilla (Aeropuerto y AVE) y los 50 km de la ciudad de Huelva (AVE próximamente), consiguen acercar este incomparable rincón al corazón de Europa.

Mil setecientas hectáreas de terreno, siete kilómetros de playas de arena blanca, integradas en las marismas naturales de la desembocadura del río Guadiana... Isla Canela es un paraíso para la vista, la naturaleza, el descanso, la práctica del deporte y el disfrute del tiempo libre los 12 meses del año.

Isla Canela viene creciendo de manera sostenible desde hace más de 20 años, contando con más de 4.000 viviendas, 1 centro comercial, 5 hoteles en primera línea de playa y uno en el Campo de Golf, todos ellos de 4 estrellas, un campo de golf de 18 hoyos y un puerto deportivo con 231 puntos de atraque.

La principal particularidad y ventaja en la expansión de Isla Canela estriba en que sus terrenos pertenecen a una empresa (Isla Canela S.A.), lo que hace que su desarrollo sea armónico y racional, respetando y resaltando el entorno natural logrando una incomparable belleza y calidad en el conjunto.

Conózcanos navegando por nuestra Web y solicítenos toda la información que desee acerca de nuestras ofertas de apartamentos, tanto en primera línea de playa, como en el campo de golf o la marisma. Inmejorables oportunidades en un entorno de sol, luz y agradables temperaturas. Estamos a su disposición para atenderle.

